

Herbert Schmid bleibt Vorstand des Theatervereins Rohrdorf

Mitgliederversammlung bestätigt Vorstandschaft



Herbert Schmid und Silvia Keybach-Grimm in Aktion beim Theaterspiel „Es fährt kein Zug nach Irgendwo“.
FOTO: THEATERVEREIN

ISNY - Bei der Mitgliederversammlung des Theatervereins Rohrdorf war in den Berichten der Vorstandschaft die Erleichterung spürbar, dass nach coronabedingter Zwangspause endlich wieder Theater gespielt werden konnte, und dazu noch mit dem Stück „Es fährt kein Zug nach Irgendwo“ ein sehr erfolgreiches. Vorstand Herbert Schmid bedankte sich in seinem Jahresbericht bei allen Akteuren und Helfern, welche zu dieser gelungenen Aufführung beigetragen haben.

Besonders freute er sich darüber, dass mit Miriam Aaron und Sina Thomas zwei Spielerinnen zum ersten Mal und mit Ehrenvorstand Fritz Frick ein „Comeb-

acker“ und Urgestein des Rohrdorfer Theaters auf der Bühne standen.

Erfreulicherweise konnte Anfang Oktober auch wieder ein Vereinsausflug durchgeführt werden, welcher nach Regensburg führte. Die Neugestaltung der Vereinshomepage (theaterverein-rohrdorf.de) konnte mittlerweile abgeschlossen werden. Schriftführerin Bianca Beschler lies in ihrem Bericht das Vereinsgeschehen Revue passieren und rückte das Theaterspiel in all seinen Facetten und Charakteren ausdrucksvoll in Erinnerung. Kassiererin Heike Hengge konnte einen zufriedenstellenden Kassenbericht verkünden.

Das Vereinsjahr konnte mit einem gewachsenen Kassenbestand abgeschlossen werden. Ziel ist in den nächsten Jahren, weitere Rücklagen zu bilden, um für notwendige Investitionen in die Bühnenausstattung gewappnet zu sein.

Nach der einstimmigen Entlastung der Vorstandschaft durch Kassenprüfer Berthold Eckart ergaben die Neuwahlen, dass Herbert Schmid als 1. Vorstand und Silvia Keybach-Grimm als 2. Vorstand dem Verein weitere drei Jahre vorstehen. Kassiererin bleibt Heike Hengge, das Schriftführeramt bekleidet weiterhin Bianca Beschler. In den Ausschuss wurden Ruth Frick, David Tasch

und Daniel Schulz gewählt. Herbert Schmid bedankte sich im Namen der gesamten Vorstandschaft für die einstimmigen Wahlergebnisse. Dies sehe er als Ausdruck, den Verein im Sinne seiner Mitglieder zu führen.

Mit einem Grußwort des Ortsvorstehers Max Boneberger sowie dem Überreichen von Geschenkkörben an die bei der letzten Versammlung zu Ehrenmitgliedern ernannten Marta Landsbeck und Benedikt Walser fand die Versammlung einen gebührenden Abschluss. Herbert Schmid bedankte sich nochmals bei allen Mitgliedern für ihre Vereinstreue und lud diese zu einem Vereinsgrillfest am Samstag, 29. Juli, ein.